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ATA Nº 01/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO
PREV-XANGRI-LÁ

Aos  dezoito dias  do  mês  de  janeiro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  reuniram-se,  em
atendimento  à  Portaria  14/2022  do  Prev-Xangri-Lá,  os  membros  Heloísa  Alves  da  Rosa,
presidente  do  Comitê,  Bruno  Oliveira  Fraga,  gestor  de  recursos,  Bruno  Alberton  Machado,
representante do poder executivo e Franciele Aguirres Pereira, representante do Conselho de
Administração.

Os  relatórios  de  dezembro  de  2023,  bem como  de  fechamento  do  exercício,  foram
explanados, referente às rentabilidades dos Fundos de Investimento, meta atuarial, composição
e enquadramento da Carteira de Investimentos do Prev-Xangri-Lá. Conforme demonstrado nos
relatórios, os fundos apresentaram rentabilidade mensal de 1,17%, atingindo 120,01% da meta
mensal. Quanto à rentabilidade anual, foi de 12%, atingindo 131,9% da meta anual.

A reunião iniciou com a apresentação do agente autônomo de investimentos PREMIER
SUL,  pelo  representante  Sr.  Alexandre  Conversani,  empresa  que  atua  diretamente  com  o
Banrisul, orientando nas negociações de ETFs. Apresentou estratégias de aplicação dinâmica,
com movimentos de entrada e saída da bolsa de valores. Explicou que o RPPS deve definir com
a consultoria o montante a ser disponibilizado para as operações, que devem ser definidos os
percentuais  de  ganho  e  perda,  que  tais  percentuais  devem  constar  em  ata  do  comitê  de
investimentos e a aprovação deve constar em ata do conselho de administração, autorizando as
movimentações. 

Nessa semana, a prefeitura realizou o repasse de 3 aportes em atraso, em torno de
R$3.500.000,00.  Sendo  assim,  sobre  esse  valor,  decidiram  por  solicitar  um  parecer  da
consultoria  sobre  a  entrada  gradual  no  índice  IMA-B  5+,  aplicando  R$1.000.000,00,  como
estratégia por não tê-lo na carteira. Se o parecer for positivo, será aplicado. Se o parecer for
negativo, dividir esse valor em IMA-G e IMA-B 5, conforme sugestão do relatório da conjuntura
econômica de dezembro/2023. Quanto aos R$2.500.000,00 restantes, será solicitado parecer à
consultoria referente à exposição ideal em CDI. Havendo deficit na nossa posição, será mantido
o valor em CDI, caso contrário, será analisada a sugestão da consultoria. O membro Bruno
Fraga  posiciona-se  em  aplicar  o  valor  dos  3  aportes  (R$3.500.000,00)  em  CDI,  visto  que
considera baixo os atuais 16% do PL no índice, por se tratar do principal ativo de proteção da
carteira, com rentabilidade atual para bater a meta e fazer frente as despesas administrativas e
previdenciárias. Solicitaram que a consultoria envie uma sugestão de distribuição de percentual
de  benchmarks  para  os  membros  deliberarem e  debaterem.  Quanto  ao  valor  do  aporte  de
dezembro/2023 que está em atraso, será aplicado em um fundo multimercado.

Nada mais a tratar por hora, esta ata é lida e aprovada por todos os presentes, conforme
as assinaturas digitais.


